



## ► Communiqué de presse

### **COUPES BUDGÉTAIRES : HONTEUX**

Le **SNALC** a appris avec consternation la saignée d'environ 700 millions d'euros dans le budget de l'Éducation nationale.

Faire des économies sur l'enseignement semble être devenu la raison d'être de notre institution. Pourtant, dans le même temps, on généralise le SNU, on s'apprête à expérimenter l'uniforme sur fonds publics et l'on renfloue les caisses d'un bidule nommé *France Compétences* structurellement déficitaire et inutile depuis sa création. Ces trois postes de dépenses auraient dû être prioritairement ciblés, plutôt que de s'en prendre à l'encadrement dans nos écoles, collèges et lycées, et à l'accompagnement des élèves en situation de handicap. Il est aussi encore temps de revendre les pièces de 2 euros envoyées à tous les élèves de l'école élémentaire pour les jeux olympiques.

Le **SNALC** rappelle que l'Éducation nationale est affichée comme une priorité par l'Élysée comme par Matignon. On peut constater aujourd'hui à quel point cet affichage est de la pure com'. Si le Ministère ne revient pas sur cette coupe franche, le **SNALC** saura en tirer les conséquences.

Paris, le 23 février 2024

Contact :

Sébastien VIEILLE, secrétaire national du SNALC chargé de la pédagogie, [pedagogie@snalc.fr](mailto:pedagogie@snalc.fr)